

## Acrópolis de Atenas 3

---



¿Por qué la Acrópolis estaba situada en la parte más alta?

- La noción solía usarse en la Antigua Grecia para denominar al sitio de una localidad situado a mayor altura y amurallado o protegido a través de una fortificación.

¿Cuál era el edificio más importante de la Acrópolis? ¿A quién estaba dedicado?

- El Partenón, Consagrado a la diosa Atenea.

¿A quién estaba dedicado los relieves del frontón?

- Fidias fue el responsable y director de la decoración y relieves del Partenón, unos **relieves** de una rica policromía que creaban un gran juego visual y contrastaban con la resplandeciente blancura del mármol de Pentélico (monte al noreste de Atenas) con el que se construyó el templo.